der demokratischen Rechte und Freiheiten des finnischen Volkes, für die Verbesserung der sozialen Lage der finnischen Werktätigen sowie ihr unermüdliches Ringen für die Herstellung der Einheit der finnischen Arbeiterbewegung.

Die Kommunistische Partei Finnlands würdigt die bedeutenden Erfolge, die die DDR beim sozialistischen Aufbau des gesellschaftlichen Lebens erzielt hat. Sie schätzt die konsequente Friedenspolitik der DDR als wichtigen Beitrag für Frieden und internationale Sicherheit hoch ein.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Kommunistische Partei Finnlands bringen die Überzeugung zum Ausdruck, daß die Versuche des Imperialismus, den Vormarsch der revolutionären Kräfte in der Welt aufzuhalten und die Regelung der internationalen Probleme zu behindern, auch weiterhin fehlschlagen werden. Beide Parteien bekräftigen ihre solidarische Verbundenheit mit dem heldenhaft kämpfenden vietnamesischen Volk und den Völkern Kambodschas und Laos' gegen die Aggression der USA und ihre vollständige Unterstützung für die gerechten Vorschläge der Regierung der DRV und der Provisorischen Revolutionären Regierung der Republik Südvietnam.

Beide Seiten erklären ihre aktive Unterstützung für den Kampf der arabischen Völker zur Überwindung der Folgen der israelischen Aggression in Übereinstimmung mit der Resolution des UNO-Sicherheitsrates vom November 1967.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Kommunistische Partei Finnlands betonen, daß der Kampf für die Verwirklichung der Prinzipien der friedlichen Koexistenz zwischen sozialistischen und kapitalistischen Staaten eine verstärkte, offensive Propaganda des Marxismus-Leninismus und der Errungenschaften des real existierenden Sozialismus, insbesondere der Sowjetunion, erfordert. Sie betrachten den Kampf gegen den rechten und "linken" Revisionismus als notwendiges Erfordernis des Strebens nach Einheit und Geschlossenheit der internationalen kommunistischen Bewegung. In diesem Sinne verurteilen beide Parteien die nationalistische, antisowjetische Politik der Gruppe um Mao Tse-tung und deren auf die Spaltung der kommunistischen Weltbewegung gerichtete Tätigkeit. Beide Seiten brachten ihre Genugtuung über die Festigung der traditionellen brüderlichen Beziehungen zwischen der Kommunistischen Partei Finnlands und der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zum Ausdruck und bekräftigten ihre Entschlossen-